
 
 

Protokollauszug 
aus der 

20. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Ordnung,Umwelt-
schutz und ländliche Entwicklung  

vom 08.09.2016 

 
öffentlich 
Top 3.1 Effiziente Flächennutzung in Potsdam 

16/SVV/0320 
vertagt 

 
Herr Wolfram (Bereich Stadtentwicklung) geht anhand einer Präsentation erneut auf den in die-
sem Ausschuss erstmalig am 16.6. behandelten Antrag ein. Anhand von Beispielen betont er 
wiederholt, dass die hier angesprochenen Untersuchungen bereits mit den laufenden Maßnah-
men zum Wohnungsbau sowie dem „Maßnahmeplan zur Sicherung und Entwicklung von gewerb-
lichen Potentialflächen“ abgedeckt seien. Der Antrag werde bereits durch Verwaltungshandeln 
umgesetzt. Er rät von einem neuen, zusätzlichen Konzept ab.  
 
 
Herr Walter erkundigt sich, wie künftig die Bebauung von Wald- bzw. Grünflächen verhindert wer-
den kann. 
 
 
Herr Wolfram verweist u.a. auf die Bauleitplanung und darauf, dass grundsätzlich alle Möglich-
keiten geprüft werden. Erzwingen ließe sich entgegen gesetzlicher Bestimmungen bei den Ei-
gentümern aber nichts.  
 
 
Herr Jäkel hält den Antrag bis auf Teilaspekte für zu widersprüchlich. Es gebe genügend Kon-
zepte, um in diese Richtung tätig zu werden. Er hält es für sinnvoller, jedes konkrete Projekt 
gesondert zu betrachten. 
 
 
Herr Walter stellt den Antrag für den Antragsteller zurück, um sich hier nochmals beraten zu 
können. 
 
 

 


